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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Eine neue, hochauflösende Überflächenspule für die MRT wurde evaluiert. Die Durchführbarkeit von Augenuntersuchungen mit dieser Spule, die erreichbare Bildqualität und die Nachweisbarkeit kleinster pathologischer Augenprozesse wurden bewertet. Material und Methode: 48 Patienten mit ophthalmologischem Verdacht auf eine Raumforderung von Auge und Orbita wurden untersucht (1,5T MR-Tomograph, Spule mit 5 cm Durchmesser, T1- und T2-gewichtete Spin-Echo-Sequenz, erstere vor und nach Gd-DTPA). Ergebnisse: 
          45/48 Patienten tolerierten die Untersuchung mit der hochauflösenden Oberflächenspule. Nebenwirkungen wurden in keinem Fall angegeben 11/48 Patienten wiesen eine Raumforderung des Auges auf (5 Melanome, zwei Metastasen, eine Blutung, je eine Fehlbildung, Hamartom und Narbe nach Melanom). Die kleinste nachweisbare Veränderung hatte eine Dicke von < 1 mm. Schlußfolgerung: Die hochauflösende Oberflächenspule ist nach diesen ersten Ergebnissen geeignet, auch kleinste pathologische Prozesse des Auges nachzuweisen.


      
        
Summary

        

          
Purpose: A new, high-resolution surface coil for MRI of the eye was evaluated with regard to practicability, image quality and sensitivity for small lesions. Material and methods: 48 patients in whom a space-occupying lesion of the eye or orbit was suspected were examined (1.5 T tomograph, 5 cm surface coil, T1- and T2-weighted spin-echo sequences, the former before and after i.v. gadolinium DTPA). Results: 
          45/48 patients tolerated MR with the high-resolution surface coil. No adverse effects were experienced by the patients. In 11/48 patients a space occupying lesion of the eye was detected (melanoma, 5; metastases, 2; haemorrhage, 1; malformation, hamartoma and scarring after melanoma, one each). The smallest detectable lesion had a thickness of < 1 mm. Conclusion: First experiences with the high-resolution surface coil indicate that this device is suited for detection of very small lesions of the eye.
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